

Liebe Schachfreunde,

uns erreichte die traurige Nachricht, dass unser
Schachfreund

Manfred Krause

am 5. Mai 2022 ganz plötzlich verstorben ist. Er war geboren am 03.03.1954.

Manfred hat in der 2. und 3. Mannschaft unseres Vereins gespielt. Auch hat er über Jahre Aufgaben als Mannschaftsführer übernommen, zuletzt für die 1. Seniorenmannschaft. Bedingt durch familiäre Belastungen, die durch die Corona-Pandemie noch gesteigert wurden, konnte er in den letzten beiden Jahren nicht mehr am Vereinsleben teilnehmen. Sein Name tauchte jedoch hin und wieder bei Schachturnieren im Internet auf.

Die Bremer Schachgesellschaft wird sein Andenken mit Dankbarkeit in Ehren halten. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Klaus Rust-Lux
1. Vorsitzender